
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 
  

Assunto:  Informações do Sr. Prefeito sobre o esgoto semanalmente está 

voltando em diversas casas da Avenida Edward Fru Fru Marciano da Silva 

Jardim São Guilherme. 
 

 Considerando que este Vereador vem sendo 

procurado por diversos moradores e comerciantes, que solicitam providências 

urgentes em relação a essa questão do esgoto; 

   Considerando que o problema com a falta de 

manutenção e limpeza do esgoto, Faz com que aconteça esse retorno da sujeira e 

mal cheiro; 

                         Considerando que em especial as casas dos números 

437 e 438 o esgoto de todas as residências próximas a esses números estão 

retornando, causando transtornos aos comércios do local por conta do mau cheiro 

e da sujeira. 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

 

 REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, que seja 

oficiado a Ilustríssimo Senhor  Prefeito, solicitando nos informar o que segue:  

 

1) Existe alguma possibilidade de fazer melhorias no 

esgoto ?  

 

2) Consta algum projeto no SAAE, para que tais 

dificuldades sejam sanadas? 

 

3) Se sim, qual? 

 

4) Se não, qual seria a justificativa ? 

 

 

S/S., 12 de Dezembro de  2018 

 

 

 

 

                                 Fausto Peres 

                                    Podemos 

                                    Vereador 


